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★ 国歌･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和   ★ 本日の卓話  
★ 職業奉仕12章  唱和  埼玉ﾌﾞﾛﾝｺｽ ﾍｯﾄﾞｺｰﾁ 石橋貴俊 様 
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★ ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ・米山功労者表彰  

 

 

     点 鐘      

  国歌・ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱  

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

 

本日より、職業奉仕 

１２章を朗読することに

なりました。 

 

   来 訪 者 紹 介    

 

(株)埼玉ブロンコス 

ヘッドコーチ 

石橋 貴俊 様 

 

           藤田様 早瀬様 桜井様 

  

                                                                                                                                  

会 会 長 の 時 間   

皆さん、こんにちは！ 

今月は青少年月間です。皆さんも御承知のように、

ロータリーは、１２歳から１８歳までのインターアク

トクラブ、また１８歳から３０歳までのローターアク

トクラブ、そして青少年交換など、若い人たちへの奉

仕活動に力を入れております。次世代を担うグローバ

ルな人間を育成する事は、私たち大人に課せられた義

務だと思います。今年度も、色々な形で青少年育成の

プログラムを考えて行きたいと思っております。各関

係の委員会の皆様にはお骨折りを頂くことになりま

すが、宜しくお願いいたします。 

さて今日は、埼玉ブロンコスのコーチャー・石橋貴

俊様に卓話を頂くわけですが、身長の高さには驚かさ

れます。背の高さによって視線は自ずから違う訳です

から、視界に入る風景も違ってくると思います。しか
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し、私達は、日常自分の見ている世界が、まわりの人

も皆同じように見ていると思っているような気がす

るのですが、いかがでしょうか。 

私達は毎日自動車に乗って移動しますが、たまに観

光バスに乗ると同じ場所を通っても、「えぇ！こんな

場所があるの？」と再発見する事があります。私達は、

いかに限られた空間の中でしか生きていないかと言

う事だと思います。 

よく大所高所で物事を判断する事が大事だと言わ

れますが、虫の視線、鳥の視線、色々な角度で見るこ

とによって人間を成長させるのだと思います。 

佐藤一斎の言葉に「少（わか）くして学べば、則ち

壮にして為すこと有り 壮にして学べば、則ち老いて

衰えず、老いて学べば、則ち死して朽ちず」というの

があります。学び続けることの大切さを教えてくれて

いる言葉です。 

行田ロータリークラブは、異業種の人たちの集まり

で、世代を超え、利害を超えた人間同士の交わりの場

だと思います。私は、みなさんと知り合えた御縁に感

謝すると共に、皆さんから多くを学びとって行きたい

と思います。 

  幹 事 報 告   

報告事項 

講演会チケット販売

状況について。 

理事会報告 

 １号 前回議事録

承認の件(承認)。 ２号 １０月プログラム承認の件 

(承認) 。３号 会長ノミニーの件 (承認)。 ４号 

第３４回行田商工祭・忍時代祭り協賛の件 (承認)。 

この１週間で在った事 

  財団セミナー８月３１日、国立婦人教育会館、会

長・齋藤委員長が参加しました。青少年奉仕、作文コ

ンクール補助金９８０００円の入金がありました。 

これからの予定 

 １２・１９日２週、田代敬二様「大学味講」を学ぶ

例会・プログラム委員会担当。２７日「甲斐姫物語」

山名美和子様、集合時間４時、５時～講演。 

 

  委 員 会 報 告    

島崎 政敏  

クラブ奉仕部門長 

 

 

小菅克祥  

社会奉仕部門長 

 

 

 

  表 彰   

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ 寄付者 

・阿部会員 

・蔭山会員 

・小林会員 

 

 

米山財団寄付者 

・福島会長 

・大野幹事 

・齊藤会員 

・宮内会員 

 

  結 婚・誕 生 祝   

 

誕生祝 

中島会員・橋本会員 

碓井会員・湯本会員 

おめでとうございま

す。 

尚、結婚祝は該当する方がいらっしゃいませんでした。 

 



  本 日 の 卓 話    

埼玉ブロンコス ヘッドコーチの石橋貴俊と申し

ます。 

ご覧のような体格の私ですが、身長はいくつだと

思われますか? 中一の頃は１７０cm でしたが、中三

の時には１９８cm になっていました。今現在は、身

長は２ｍ１０cm、体重は１５０㎏、足の大きさは３

４cm です。 

大学卒業後、当時のバスケット日本リーグの日鉱

共石に入り、新人王を頂きました。翌年ケガをしま

して、リハビリの時に山本小鉄さんと知り合い、新

日本プロレスに 5000 万円でスカウトされそうにな

りました。アントニオ猪木氏にも面会いたしました。

随分悩んだのですが、バスケット関係者の引き止め

もあり、プロレスの道は諦めました。その翌年に小

川直也がプロレスデビューしていますので、もしか

したら僕もあんな風になっていたかもしれません。 

さてバスケットのお話をさせて頂きます。バスケ

ットは、日本ではマイナースポーツですが、世界で

はサッカーに次いで第二位の人気スポーツです。

NBA オールスターは、世界５０ヶ国で放送されてお

り、私も９５年に日本代表に選ばれて海外に行った

時などは、その待遇の違いに驚きました。しかし海

外では人気があっても、日本ではダメなんです。バ

スケット人口は結構多いんです。中学校・高校でバ

スケット部の無い学校はほとんどありません。とこ

ろが実業団・プロとなると人気が無くなってしまう

んです。私の所属していた会社も、景気の影響でチ

ームが無くなったこともありました。2006 年に所属

していたチームがプロ化して日本バスケットボール

リーグ bj リーグに参加しました。その後引退して、

富山、滋賀、信州そしてお声掛けを頂いて今年から

埼玉ブロンコスのコーチを務めながらバスケットの

普及活動を行っております。 

bj リーグの特徴とでも申しましょうか、実は地方

都市ではかなり盛り上がっています。地方の TV 局な

ども取り上げてくれて、僕も地方では結構有名人な

んです。しかし、埼玉、東京、横浜といった都会で

は厳しいんですね。主要なメディアが取り上げてく

れないんです。bj リーグを一度でもご覧いただけれ

ばお判り頂けると思いますが、非常にエンターテイ

メント性が高く、また観客席が近くて、本当に選手

の汗が飛んできます。本場の NBA は、今や興業とし

てのライバルは、ハリウッドやブロードウェイだと

も言わ

れてお

ります。 

私は

この bj

リーグ

の素晴

らしさ

を一人でも多くの人に感じて頂きたくて、こういっ

た講演活動もさせて頂いております。日本人は食わ

ず嫌いなのかもしれません。是非一度、生のプロバ

スケットを見に来ていただきたいと思います。きっ

と迫力を感じて頂けるはずです。来年３月１日に、

ここ行田でも試合を行います。是非皆様のご来場を

お待ちしております。 

本日はありがとうございました。 

    謝   辞     

 

３月１日行田のグ

リーンアリーナの

試合は、是非伺いま

す。本日はありがと

うございました。 

 



 

 出 席 状 況 報 告  

橋本 一雄 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 埼玉ブロンコスヘッドコーチ石橋様、

営業藤田様ご来訪ありがとうござい

ます。和田さん久し振りにピアノ演奏

とても素敵です。ありがとうございま

す。 

大野幹事 石橋様はじめ埼玉ブロンコスの皆様

ようこそいらっしゃいました。本日は

卓話ありがとうございます。 

小川会員 八大龍王雨やめ給へ 

小山会員 異常気象で大変困っています。早く秋

晴れがみたいですね。 

中島会員 竜巻では、びっくりしました。その上、

地震でふんだりけったりです。世の中

おかしいですネ。 

湯本会員 三女の娘に子供が生まれました。私に

とっては、９人目の孫になります。 

坂本会員 鴻巣カントリー、クラブ選手権出場し

ました。予選敗退なので、ニコニコ報

告ではありませんが・・・ 

蔭山会員 埼玉ブロンコス ガンバ！！ 

小林会員 石橋様卓話ありがとうございます。

今、天侯が異変しております。皆様、

気をつけて下さい。 

清水(義)会員 石橋様、卓話ありがとうございます。 

鈴木(貴)会員 3 月１日、バスケットボール in 行田大

会、皆さん観戦に行きましょう。 

山本会員 石橋様ありがとうございます。 

永島会員 昔、忍城主阿部忠秋侯が大長寺に建立

した毘沙門堂が見事復元され、日光の

金精峠にあります。皆様も訪れてみま

せんか..行田市の文化遺産としての誇

りです。 

小菅会員 先週は、希望の風奨学金へのたくさん

のご協力ありがとうございました。本

日お願いのミスユニバースもひとつ

よろしくお願いします。 

持田会員 行田市美術家協会アートギャラリー

展開催中！無料です。ご来場お待ちし

ております。 

以下同文 

の方 

大久保会員、斉藤会員、石渡会員、

柿沼会員、島崎会員、関会員、小椋会

員、岡田会員、小松会員、鴨田会員、

清水(治)会員、坂田会員、鈴木(克)会

員、倉持会員、渡辺会員、野口会員、

黒渕会員、境野会員、武井会員、橋本

会員 

※ 本 日 の ニ コ ニ コ は 、 43,000 円 で し た 。     

ありがとうございました 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 

 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 37名 

B ・ 各承認者の例会出席者 1２名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  1名 

本 日 の 出 席 率 7９％ 


